

PlantaDoce.

Sala de espera

EIT Health cuelga medallas a la innovación

El proyecto premiará a las personas que hayan demostrado un compromiso con la innovación en el I Premio Anual Jaime Prat.

Plantadoce
23 jul 2021 - 05:00



EIT Health apuesta por los proyectos innovadores. La comunidad del ámbito de la salud a escala europea, ha convocado este año su primera edición del Premio Anual Jaime Prat para **premiar el compromiso con la innovación**.

El propósito de este premio es doble, por una parte, homenajear la labor de Jaime Prat, fallecido en marzo de este año, y por otro, premiar a aquellas personas que hayan destacado por su compromiso y colaboración con EIT Health.

Al premio Jaime Prat se pueden postular todas aquellas personas que hayan participado en alguna actividad organizada por la red de EIT Health. El galardón permitirá al ganador designar la organización o coordinación por parte de EIT Health de las acciones de colaboración y formación de su elección, **por una cuantía económica de 5.000 euros**.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/eit-health-cuelga-medallas-a-la-innovacion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Esta comunidad de innovadores en salud atrajo en España, en 2020, más de 67 millones de euros a través de las startups con las que colabora. Además, también lideró 17 proyectos de innovación financiados con 8,7 millones de euros.